

UN AVENIR SOLIDAIRE

c'est

POSSIBLE !

**Nous vous invitons à un rassemblement à
Angers
Le mercredi 3 février 2016 à 18h00
place Michel Debré**

Pour

-déclarer ensemble l'urgence sociale actuelle et affirmer que ces femmes et ces hommes français ou migrants en situation régulière ou non, quelle que soit leur origine, leur religion, leur orientation sexuelle, doivent être accueillis et hébergés dans des conditions respectant leur dignité.

« ... Nous avons été très nombreux à avoir pris conscience de la présence significative à nos portes de réfugiés, de demandeurs d'asile venus d'autres pays où sévit aussi la guerre ou l'absence d'avenir, sans oublier nos concitoyens qui vivent dans la précarité. Nous nous sommes alarmés des conditions d'accueil indignes réservées à nombre d'entre eux. Actuellement encore il y a des personnes seules, des familles avec enfants qui dorment dehors tous les soirs. Actuellement encore, il y a des personnes seules, des familles avec enfants qui quittent tous les matins des hébergements d'urgence pour errer dans les rues jusqu'au soir quelles que soient les conditions climatiques. Ces situations sont intolérables quand on sait, et vous ne l'ignorez pas que des centaines de logements sont disponibles dans notre département... »

Pour illustrer le propos : choses vues et entendues par les « veilleurs » de Rouchy, lieu d'hébergement à Angers :

- 15/10/2015 : «Quatre isolés dormiront dehors alors que quinze minutes plus tôt on leur avait dit qu'il restait six places».
- 05/11/2015 : «Un jeune couple arrive. Il a un récépissé de six mois mais pas de logement et madame attend un bébé. Elle est épuisée et pleure, accrochée au portail en discutant avec des femmes qui sont rentrées».
- 10/11/2015 : «Cette femme était hébergée à l'hôtel depuis un mois. La prise en charge s'arrêtant, la voilà de retour à Rouchy avec ses enfants. Le petit dans les bras de sa maman semble bien fragile. Il est pieds nus».
- 17/11/2015 : «Il pleut ; les gens attendent sur la rampe d'escalier qui sert de dortoir à certains des naufragés du 115 ».
- 17/12/2015 : «Ce soir, nous avons vu arriver une jeune femme avec sa petite fille de quatre jours. Et tous les matins, ceux qui sont hébergés, repartent à 8h00. Ils téléphoneront de nouveau au 115 pour une place le soir, à 21h00 ».